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Papa Francesco - Un uomo di parola
è un film di genere documentario
del 2018, diretto da Wim Wenders
della durata di 96 minuti ed è
distribuito da Universal Pictures.
Un viaggio personale più che un
documentario, in compagnia di
Papa Francesco. A Vittoria il film
sarà proiettato oggi, presso la sala 2
del Golden alle 20,00. Prima della
proiezione, si terrà la presentazione

della pellicola a cura dall’Azione
Cattolica Italiana della Basilica di
San Giovanni Battista, che
introdurrà il lavoro
cinematografico. Interverranno il
vescovo di Ragusa, mons. Carmelo
Cuttitta, l’arciprete parroco don
Salvatore Converso ed il presidente
diocesano dell’Azione cattolica,
Francesco Arangio. L’evento sarò
introdotto da Luciano D’Amico.

LA PELLICOLA

La luce e la forza per uscire dal buio
E’ tornata a risuonare nel web la notizia dell'imminente montaggio del film “Entro Mezzanotte”
la cui regia è firmata dall'ipparino esordiente Peppino Orecchia e che è stato girato a Vittoria e
Scoglitti. Il film è prodotto con il regista Tony Gangitano e la giornalista vittoriese Concita Oc-
chipinti. La pellicola racconta la storia di un uomo che vive e sperimenta l’abbandono e l’ango -
scia, la solitudine e la tristezza per poi ritrovare in Dio la luce e la forza per uscire dal buio.

I bambini dell’asilo bruciato
saranno ospitati in altri privati

GIUSEPPE LA LOTA

L’asilo nido comunale andato a fuo-
co lo scorso 15 settembre sarà ina-
gibile almeno fino al 31 dicembre,
ma per i bambini inseriti in gradua-
toria sarà trovata una soluzione fi-
no a quella data. Grazie a una con-
venzione firmata dal Comune di
Vittoria.

Parliamo dell’unico asilo comu-
nale ubicato in via Gaetano Salve-
mini, periferia sud-ovest della città.
Un corto circuito all’impianto elet-
trico causò le fiamme in un condi-
zionatore provocando gravi danni
alla struttura scolastica comunale. I
vigili del fuoco, intervenuti per spe-
gnere le fiamme, che causarono
danni ingenti, dichiararono inagi-
bile la struttura per il danneggia-
mento del controsoffitto in carton-
gesso e per l’annerimento delle pa-
reti. Venne esclusa l’origine dolosa
dell’incendio.

Va ricordato che i bambini che
hanno diritto di frequentare l’asilo
di via Salvemini sono figli di genito-
ri entrambi lavoratori. Subito dopo
l’incendio il Comune, tramite l’uffi-
cio diretto dal dirigente Salvatore
Privitera, cominciò a sondare la di-
sponibilità di tutti gli asili nido pri-
vati esistenti in città. Adesso la
svolta positiva per le famiglie con
entrambi i coniugi lavoratori che
hanno bisogno urgente di mandare

i bambini all’asilo.
La soluzione trovata dai commis-

sari prefettizi è che i 43 bambini in-
seriti nella graduatoria troveranno
ospitalità presso altri asili privati
della città fino al 31 dicembre. Non
viene detto quali, ma ciò che conta
è la sistemazione provvisoria alme-
no fino al 31 dicembre, salvo ulte-

riore proroga nel caso i lavori di ri-
pristino e di messa in sicurezza del-
l’asilo comunale dovessero prolun-
garsi oltre la data fissata. Il Comune
si farà carico della differenza della
retta che le famiglie andranno a pa-
gare negli asili privati rispetto a
quella comunale.

La Commissione straordinaria

giovedì ha deliberato l'approvazio-
ne di una convenzione tra il Comu-
ne e gli asili nido privati, allo scopo
di garantire la frequenza ai bambini
del nido comunale. In virtù della
convenzione, da qui a una settima-
na inizieranno i primi inserimenti
dei bimbi delle strutture private.

“Dopo l'incendio che ha grave-
mente danneggiato l'asilo nido co-
munale – dichiara il vice prefetto
Giancarlo Dionisi – ci siamo subito
attivati, con la direzione politiche
sociali, per trovare una soluzione
che garantisse ai bambini in gra-
duatoria di poter frequentare un
nido. I lavori nella struttura di via
Salvemini richiederanno alcuni
mesi, ma nel frattempo non pote-
vamo permettere che i bimbi re-
stassero a casa. Grazie al proficuo
dialogo avviato con gli asili nido
privati della città e alla piena di-
sponibilità manifestata dai titolari
delle strutture ad ospitare tempo-
raneamente i bambini, abbiamo
predisposto una convenzione in
virtù della quale i bambini saran-
no ospitati negli asili privati. L’in-
tegrazione della retta sarà a carico
del Comune, che sta già provve-
dendo ad impegnare le somme
necessarie. Nel frattempo, saran-
no avviati i necessari lavori di ri-
strutturazione del nido comunale
che, una volta agibile, potrà torna-
re a funzionare”.

L’ASILO NIDO COMUNALE DI VIA GAETANO SALVEMINI

IL FATTO. L’asi -
lo nido comu-
nale di via Gae-
tano Salvemini
dispone di una
struttura am-
pia e in una zo-
na aperta della
città. Quando
il 15 settembre
scoppiò l’in -
cendio si te-
mette qualco-
sa di grave ma
per fortuna
l’intervento
dei vigili del
fuoco escluse
l’ipotesi del
dolo. Si trattò
di un corto cir-
cuito che man-
dò in fiamme
un condiziona-
tore, ma tanto
è bastato per
provocare
molti danni e
disagi alle fa-
miglie di bam-
bini che hanno
diritto di fruire
dell’asilo sulla
base di una
graduatoria.

in breve

GIOVANNI VIRGADAVOLA

Bomba d’acqua
sotto controllo
con 4 pattuglie
di vigili in giro

STRADE ALLAGATE IERI MATTINA IN CENTRO

Il maltempo non si può fermare, ma essere sul posto
mentre è in corso il temporale per dare i soccorsi in tem-
po reale significa ridurre, se non eliminare, rischi e peri-
coli per i cittadini. E’ quello che ha fatto la polizia muni-
cipale di Vittoria ieri mentre era in corso la “bomba d’ac -
qua” che ha allagato alcune zone la città. Quattro pattu-
glie sono state in giro tra Vittoria e Scoglitti per fronteg-
giare emergenze, segnalazioni o richieste di soccorso.

“Da quando sul territorio si è abbattuta la bomba d'ac-
qua, abbiamo attivato – dichiara il vice-prefetto Gian-
carlo Dionisi – un servizio di pattugliamento rafforzato
sia su Vittoria che su Scoglitti, in modo da far fronte a
situazioni di emergenza o pericolo. Le quattro auto del-
la polizia municipale in giro per tutto il territorio comu-
nale - una nelle zone del Merca-
to e di Via dell'Euro, due nel cen-
tro e in periferia e una a Scoglitti
– hanno monitorato costante-
mente la situazione e, laddove
necessario, aiutato a risolvere e-
ventuali problemi creati dal
maltempo alla circolazione
stradale e alla sicurezza”.

La città, come ha spiegato il
comandante della polizia mu-
nicipale Cosimo Costa, è stata
divisa in due tronconi per evi-
tare che le stesse pattuglie per-
corressero le stesse strade. I punti monitorati, quelli
dove in passato ci sono state maggiori criticità di alla-
gamenti: le contrade Forcone, Fanello, mercato dei
fiori. In sostanza, i vigili urbani si sono trovati sul luogo
dei possibili disagi. Anziché essere chiamati per l’in -
tervento e correre a sirene spiegate, sono intervenuti
da soli laddove c’era necessità. Ma per fortuna tutto è
andato per il verso giusto. Al di là di qualche sporadico
allagamento per tombini otturati e qualche macchina
rimasta in panne per l’acqua, o di albero pericolante,
non ci sono stati episodi di particolare rilievo. Insom-
ma, è andata bene, anche perché prima di mezzogior-
no le condizioni climatiche sono migliorate. Il sole ha
cacciato via le nuvole nere e grigie e pian piano tutto è
ritornato alla normalità.

Stessa cosa a Scoglitti dove le ultime piogge battenti
hanno causato sversamento sulla spiaggia della Lanter-
na e fiumi di polemiche tra “la politica di ora e quella di
prima”, ritenuta responsabile anche degli eventi cala-
mitosi. Per prevenire meglio danni di questo tipo, oltre
all’invio di pattuglie dei vigili sul posto mentre piove a
dirotto, serve la pulizia periodica dei tombini della con-
duttura fognaria in modo da consentire alle acque pio-
vane di defluire regolarmente senza provocare danni.

G. L. L.

La proiezione. Oggi
il film su Francesco
introdotto dal vescovo

Vittime di mafia, fondi negati e adesso concessi

Il meteo
Cielo sereno. Temperature

comprese fra 17 e 24 gradi.
I venti, deboli, soffieranno
prevalentemente da Ovest-
Sud-Ovest. Il sole sorge alle
6.59 e tramonta alle 18.38.
La luna, calante, leva alle
03.41 e cala alle 17.23.
Mare poco mosso. Altezza
onde: da 2 a 3 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili
del Fuoco: contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-
804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397.
Tel:0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti, tel:
0932-980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà,
16. Tel: 0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza
Sorelle Arduino, 22. Tel:
0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti:
0932-980105. Ospedale
Centralino: 0932-981111

Farmacia notturna di
turno

Calì di Mancuso, via Garibaldi
30, telefono 0932.991240

Altre due famiglie di vittime di mafia
degli anni di piombo dovranno esse-
re risarcite dallo Stato. Si tratta delle
famiglie di due morti ammazzati du-
rante gli anni di piombo vittoriesi pa-
trocinate dallo studio legale Nicosia.
Ai parenti delle vittime era stato ne-
gato l’accesso al risarcimento dal mi-
nistero dell’Interno, in virtù di una
relazione negativa redatta dalla Pre-
fettura alcuni anni fa. “Questa sen-
tenza emessa dal Tribunale di Cata-
nia, prima Sezione civile- dice l’avvo-
cato Giuseppe Nicosia- si aggiunge
alle altre ottenute recentemente.
Contrariamente a quanto sostenuto
dalla Prefettura e dal Comitato mini-
steriale, l’ordinanza di accoglimento
totale del procedimento 3494 del
2018, dichiara il diritto di accedere al
Fondo ministeriale dei ricorrenti e
condanna il Ministero dell'Interno a
corrispondere l'ingente risarcimento
danni riconosciuto alle vittime ed al
pagamento delle spese processuali”.

Il diniego del Ministero si basava
sullo “jus superveniens”, ovvero sul-
le norme intervenute successiva-
mente alla legge 512 del 1999 che
prevede l’accesso al Fondo a parenti
di vittime di mafia. In giudizio la di-
fesa dello studio Nicosia, citando un
recentissimo precedente giurispru-
denziale della Corte di Cassazione
del 2016, ha sostenuto la tesi oppo-
sta e cioè “la non applicabilità della
legge sopravvenuta laddove i ri-
chiedenti vantino un diritto sogget-
tivo e l'amministrazione non di-
sponga di poteri discrezionali. In
questi casi deve applicarsi la legge
vigente al tempo della domanda e
non quella sopravvenuta durante lo
svolgersi del procedimento ammi-
nistrativo o giudiziario”.

G. L. L.

Lavori fino a dicembre, il Comune pagherà la differenza di retta

SENTENZA. Riconoscimento dovuto grazie all’impegno dello studio legale Nicosia

IL PUNTO. Con-
trariamente a
quanto sostenu-
to dalla Prefettu-
ra e dal Comitato
ministeriale, l’or-
dinanza di acco-
glimento totale
del procedimen-
to 3494 del
2018, dichiara il
diritto di accede-
re al Fondo mini-
steriale dei ricor-
renti e condanna
il Ministero del-
l'Interno a corri-
spondere l'ingen-
te risarcimento
danni riconosciu-
to alle vittime.

La polizia
municipale ha
monitorato
direttamente
sul posto i
punti a
rischio
allagamento

taccuino

MUSEO DEI CARRETTI SICANI
Virgadavola, premio a Vizzini

Grande festa a Vizzini, in occasione
dell’incontro tra La Lupa (con Adriano
Guerrieri e Pinuccia Vivera), e la Poesia
dei Campi. Per il 145° anno della Società
Operaia di Vizzini, il Festival Verghiano
celebra un importante avvenimento e
due artisti riceveranno un premio alla
carriera. Tra questi il vittoriese Giovanni
Virgadavola, "sapiente del narrare" che è
definito anche un custode di quelli che
sono gli usi contadini del secolo
precedente, racchiusi nel museo dei
Carretti Sicani di Vittoria.

CRISI IDRICA
Un’altra autobotte pronta a giorni

Per fronteggiare al meglio la crisi
idrica che ha investito in queste
ultime settimane la città, il Comune
sta provvedendo a dotarsi di una
seconda autobotte, che sarà
disponibile a partire dalla prossima
settimana. Inoltre, l’ente locale sta
portando avanti il progetto che
consentirà l'automatizzazione della
distribuzione dell'acqua e
l'installazione dei contatori idrici in
tutte le utenze domestiche e
commerciali.

RACCOLTA DIFFERENZIATA
Nuove regole non ancora operative

Il commissario governativo, vice-
prefetto Giancarlo Dionisi, ricorda ai
cittadini che la modifica del calendario
della raccolta differenziata, introdotta
con l'ordinanza n. 6 del 18 settembre,
non è ancora operativa.
“La modifica del calendario - spiega -
non è al momento operativa. Perché lo
diventi bisogna aspettare la campagna
di comunicazione, che sarà avviata
attraverso gli organi di informazione, la
pagina Facebook del Comune e i contatti
diretti tra la Tech Servizi e i cittadini”.
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Papa Francesco - Un uomo di parola
è un film di genere documentario
del 2018, diretto da Wim Wenders
della durata di 96 minuti ed è
distribuito da Universal Pictures.
Un viaggio personale più che un
documentario, in compagnia di
Papa Francesco. A Vittoria il film
sarà proiettato oggi, presso la sala 2
del Golden alle 20,00. Prima della
proiezione, si terrà la presentazione

della pellicola a cura dall’Azione
Cattolica Italiana della Basilica di
San Giovanni Battista, che
introdurrà il lavoro
cinematografico. Interverranno il
vescovo di Ragusa, mons. Carmelo
Cuttitta, l’arciprete parroco don
Salvatore Converso ed il presidente
diocesano dell’Azione cattolica,
Francesco Arangio. L’evento sarò
introdotto da Luciano D’Amico.

LA PELLICOLA

La luce e la forza per uscire dal buio
E’ tornata a risuonare nel web la notizia dell'imminente montaggio del film “Entro Mezzanotte”
la cui regia è firmata dall'ipparino esordiente Peppino Orecchia e che è stato girato a Vittoria e
Scoglitti. Il film è prodotto con il regista Tony Gangitano e la giornalista vittoriese Concita Oc-
chipinti. La pellicola racconta la storia di un uomo che vive e sperimenta l’abbandono e l’ango -
scia, la solitudine e la tristezza per poi ritrovare in Dio la luce e la forza per uscire dal buio.

I bambini dell’asilo bruciato
saranno ospitati in altri privati

GIUSEPPE LA LOTA

L’asilo nido comunale andato a fuo-
co lo scorso 15 settembre sarà ina-
gibile almeno fino al 31 dicembre,
ma per i bambini inseriti in gradua-
toria sarà trovata una soluzione fi-
no a quella data. Grazie a una con-
venzione firmata dal Comune di
Vittoria.

Parliamo dell’unico asilo comu-
nale ubicato in via Gaetano Salve-
mini, periferia sud-ovest della città.
Un corto circuito all’impianto elet-
trico causò le fiamme in un condi-
zionatore provocando gravi danni
alla struttura scolastica comunale. I
vigili del fuoco, intervenuti per spe-
gnere le fiamme, che causarono
danni ingenti, dichiararono inagi-
bile la struttura per il danneggia-
mento del controsoffitto in carton-
gesso e per l’annerimento delle pa-
reti. Venne esclusa l’origine dolosa
dell’incendio.

Va ricordato che i bambini che
hanno diritto di frequentare l’asilo
di via Salvemini sono figli di genito-
ri entrambi lavoratori. Subito dopo
l’incendio il Comune, tramite l’uffi-
cio diretto dal dirigente Salvatore
Privitera, cominciò a sondare la di-
sponibilità di tutti gli asili nido pri-
vati esistenti in città. Adesso la
svolta positiva per le famiglie con
entrambi i coniugi lavoratori che
hanno bisogno urgente di mandare

i bambini all’asilo.
La soluzione trovata dai commis-

sari prefettizi è che i 43 bambini in-
seriti nella graduatoria troveranno
ospitalità presso altri asili privati
della città fino al 31 dicembre. Non
viene detto quali, ma ciò che conta
è la sistemazione provvisoria alme-
no fino al 31 dicembre, salvo ulte-

riore proroga nel caso i lavori di ri-
pristino e di messa in sicurezza del-
l’asilo comunale dovessero prolun-
garsi oltre la data fissata. Il Comune
si farà carico della differenza della
retta che le famiglie andranno a pa-
gare negli asili privati rispetto a
quella comunale.

La Commissione straordinaria

giovedì ha deliberato l'approvazio-
ne di una convenzione tra il Comu-
ne e gli asili nido privati, allo scopo
di garantire la frequenza ai bambini
del nido comunale. In virtù della
convenzione, da qui a una settima-
na inizieranno i primi inserimenti
dei bimbi delle strutture private.

“Dopo l'incendio che ha grave-
mente danneggiato l'asilo nido co-
munale – dichiara il vice prefetto
Giancarlo Dionisi – ci siamo subito
attivati, con la direzione politiche
sociali, per trovare una soluzione
che garantisse ai bambini in gra-
duatoria di poter frequentare un
nido. I lavori nella struttura di via
Salvemini richiederanno alcuni
mesi, ma nel frattempo non pote-
vamo permettere che i bimbi re-
stassero a casa. Grazie al proficuo
dialogo avviato con gli asili nido
privati della città e alla piena di-
sponibilità manifestata dai titolari
delle strutture ad ospitare tempo-
raneamente i bambini, abbiamo
predisposto una convenzione in
virtù della quale i bambini saran-
no ospitati negli asili privati. L’in-
tegrazione della retta sarà a carico
del Comune, che sta già provve-
dendo ad impegnare le somme
necessarie. Nel frattempo, saran-
no avviati i necessari lavori di ri-
strutturazione del nido comunale
che, una volta agibile, potrà torna-
re a funzionare”.

L’ASILO NIDO COMUNALE DI VIA GAETANO SALVEMINI

IL FATTO. L’asi -
lo nido comu-
nale di via Gae-
tano Salvemini
dispone di una
struttura am-
pia e in una zo-
na aperta della
città. Quando
il 15 settembre
scoppiò l’in -
cendio si te-
mette qualco-
sa di grave ma
per fortuna
l’intervento
dei vigili del
fuoco escluse
l’ipotesi del
dolo. Si trattò
di un corto cir-
cuito che man-
dò in fiamme
un condiziona-
tore, ma tanto
è bastato per
provocare
molti danni e
disagi alle fa-
miglie di bam-
bini che hanno
diritto di fruire
dell’asilo sulla
base di una
graduatoria.

in breve

GIOVANNI VIRGADAVOLA

Bomba d’acqua
sotto controllo
con 4 pattuglie
di vigili in giro

STRADE ALLAGATE IERI MATTINA IN CENTRO

Il maltempo non si può fermare, ma essere sul posto
mentre è in corso il temporale per dare i soccorsi in tem-
po reale significa ridurre, se non eliminare, rischi e peri-
coli per i cittadini. E’ quello che ha fatto la polizia muni-
cipale di Vittoria ieri mentre era in corso la “bomba d’ac -
qua” che ha allagato alcune zone la città. Quattro pattu-
glie sono state in giro tra Vittoria e Scoglitti per fronteg-
giare emergenze, segnalazioni o richieste di soccorso.

“Da quando sul territorio si è abbattuta la bomba d'ac-
qua, abbiamo attivato – dichiara il vice-prefetto Gian-
carlo Dionisi – un servizio di pattugliamento rafforzato
sia su Vittoria che su Scoglitti, in modo da far fronte a
situazioni di emergenza o pericolo. Le quattro auto del-
la polizia municipale in giro per tutto il territorio comu-
nale - una nelle zone del Merca-
to e di Via dell'Euro, due nel cen-
tro e in periferia e una a Scoglitti
– hanno monitorato costante-
mente la situazione e, laddove
necessario, aiutato a risolvere e-
ventuali problemi creati dal
maltempo alla circolazione
stradale e alla sicurezza”.

La città, come ha spiegato il
comandante della polizia mu-
nicipale Cosimo Costa, è stata
divisa in due tronconi per evi-
tare che le stesse pattuglie per-
corressero le stesse strade. I punti monitorati, quelli
dove in passato ci sono state maggiori criticità di alla-
gamenti: le contrade Forcone, Fanello, mercato dei
fiori. In sostanza, i vigili urbani si sono trovati sul luogo
dei possibili disagi. Anziché essere chiamati per l’in -
tervento e correre a sirene spiegate, sono intervenuti
da soli laddove c’era necessità. Ma per fortuna tutto è
andato per il verso giusto. Al di là di qualche sporadico
allagamento per tombini otturati e qualche macchina
rimasta in panne per l’acqua, o di albero pericolante,
non ci sono stati episodi di particolare rilievo. Insom-
ma, è andata bene, anche perché prima di mezzogior-
no le condizioni climatiche sono migliorate. Il sole ha
cacciato via le nuvole nere e grigie e pian piano tutto è
ritornato alla normalità.

Stessa cosa a Scoglitti dove le ultime piogge battenti
hanno causato sversamento sulla spiaggia della Lanter-
na e fiumi di polemiche tra “la politica di ora e quella di
prima”, ritenuta responsabile anche degli eventi cala-
mitosi. Per prevenire meglio danni di questo tipo, oltre
all’invio di pattuglie dei vigili sul posto mentre piove a
dirotto, serve la pulizia periodica dei tombini della con-
duttura fognaria in modo da consentire alle acque pio-
vane di defluire regolarmente senza provocare danni.

G. L. L.

La proiezione. Oggi
il film su Francesco
introdotto dal vescovo

Vittime di mafia, fondi negati e adesso concessi

Il meteo
Cielo sereno. Temperature

comprese fra 17 e 24 gradi.
I venti, deboli, soffieranno
prevalentemente da Ovest-
Sud-Ovest. Il sole sorge alle
6.59 e tramonta alle 18.38.
La luna, calante, leva alle
03.41 e cala alle 17.23.
Mare poco mosso. Altezza
onde: da 2 a 3 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili
del Fuoco: contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-
804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397.
Tel:0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti, tel:
0932-980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà,
16. Tel: 0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza
Sorelle Arduino, 22. Tel:
0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti:
0932-980105. Ospedale
Centralino: 0932-981111

Farmacia notturna di
turno

Calì di Mancuso, via Garibaldi
30, telefono 0932.991240

Altre due famiglie di vittime di mafia
degli anni di piombo dovranno esse-
re risarcite dallo Stato. Si tratta delle
famiglie di due morti ammazzati du-
rante gli anni di piombo vittoriesi pa-
trocinate dallo studio legale Nicosia.
Ai parenti delle vittime era stato ne-
gato l’accesso al risarcimento dal mi-
nistero dell’Interno, in virtù di una
relazione negativa redatta dalla Pre-
fettura alcuni anni fa. “Questa sen-
tenza emessa dal Tribunale di Cata-
nia, prima Sezione civile- dice l’avvo-
cato Giuseppe Nicosia- si aggiunge
alle altre ottenute recentemente.
Contrariamente a quanto sostenuto
dalla Prefettura e dal Comitato mini-
steriale, l’ordinanza di accoglimento
totale del procedimento 3494 del
2018, dichiara il diritto di accedere al
Fondo ministeriale dei ricorrenti e
condanna il Ministero dell'Interno a
corrispondere l'ingente risarcimento
danni riconosciuto alle vittime ed al
pagamento delle spese processuali”.

Il diniego del Ministero si basava
sullo “jus superveniens”, ovvero sul-
le norme intervenute successiva-
mente alla legge 512 del 1999 che
prevede l’accesso al Fondo a parenti
di vittime di mafia. In giudizio la di-
fesa dello studio Nicosia, citando un
recentissimo precedente giurispru-
denziale della Corte di Cassazione
del 2016, ha sostenuto la tesi oppo-
sta e cioè “la non applicabilità della
legge sopravvenuta laddove i ri-
chiedenti vantino un diritto sogget-
tivo e l'amministrazione non di-
sponga di poteri discrezionali. In
questi casi deve applicarsi la legge
vigente al tempo della domanda e
non quella sopravvenuta durante lo
svolgersi del procedimento ammi-
nistrativo o giudiziario”.

G. L. L.

Lavori fino a dicembre, il Comune pagherà la differenza di retta

SENTENZA. Riconoscimento dovuto grazie all’impegno dello studio legale Nicosia

IL PUNTO. Con-
trariamente a
quanto sostenu-
to dalla Prefettu-
ra e dal Comitato
ministeriale, l’or-
dinanza di acco-
glimento totale
del procedimen-
to 3494 del
2018, dichiara il
diritto di accede-
re al Fondo mini-
steriale dei ricor-
renti e condanna
il Ministero del-
l'Interno a corri-
spondere l'ingen-
te risarcimento
danni riconosciu-
to alle vittime.

La polizia
municipale ha
monitorato
direttamente
sul posto i
punti a
rischio
allagamento

taccuino

MUSEO DEI CARRETTI SICANI
Virgadavola, premio a Vizzini

Grande festa a Vizzini, in occasione
dell’incontro tra La Lupa (con Adriano
Guerrieri e Pinuccia Vivera), e la Poesia
dei Campi. Per il 145° anno della Società
Operaia di Vizzini, il Festival Verghiano
celebra un importante avvenimento e
due artisti riceveranno un premio alla
carriera. Tra questi il vittoriese Giovanni
Virgadavola, "sapiente del narrare" che è
definito anche un custode di quelli che
sono gli usi contadini del secolo
precedente, racchiusi nel museo dei
Carretti Sicani di Vittoria.

CRISI IDRICA
Un’altra autobotte pronta a giorni

Per fronteggiare al meglio la crisi
idrica che ha investito in queste
ultime settimane la città, il Comune
sta provvedendo a dotarsi di una
seconda autobotte, che sarà
disponibile a partire dalla prossima
settimana. Inoltre, l’ente locale sta
portando avanti il progetto che
consentirà l'automatizzazione della
distribuzione dell'acqua e
l'installazione dei contatori idrici in
tutte le utenze domestiche e
commerciali.

RACCOLTA DIFFERENZIATA
Nuove regole non ancora operative

Il commissario governativo, vice-
prefetto Giancarlo Dionisi, ricorda ai
cittadini che la modifica del calendario
della raccolta differenziata, introdotta
con l'ordinanza n. 6 del 18 settembre,
non è ancora operativa.
“La modifica del calendario - spiega -
non è al momento operativa. Perché lo
diventi bisogna aspettare la campagna
di comunicazione, che sarà avviata
attraverso gli organi di informazione, la
pagina Facebook del Comune e i contatti
diretti tra la Tech Servizi e i cittadini”.
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Papa Francesco - Un uomo di parola
è un film di genere documentario
del 2018, diretto da Wim Wenders
della durata di 96 minuti ed è
distribuito da Universal Pictures.
Un viaggio personale più che un
documentario, in compagnia di
Papa Francesco. A Vittoria il film
sarà proiettato oggi, presso la sala 2
del Golden alle 20,00. Prima della
proiezione, si terrà la presentazione

della pellicola a cura dall’Azione
Cattolica Italiana della Basilica di
San Giovanni Battista, che
introdurrà il lavoro
cinematografico. Interverranno il
vescovo di Ragusa, mons. Carmelo
Cuttitta, l’arciprete parroco don
Salvatore Converso ed il presidente
diocesano dell’Azione cattolica,
Francesco Arangio. L’evento sarò
introdotto da Luciano D’Amico.

LA PELLICOLA

La luce e la forza per uscire dal buio
E’ tornata a risuonare nel web la notizia dell'imminente montaggio del film “Entro Mezzanotte”
la cui regia è firmata dall'ipparino esordiente Peppino Orecchia e che è stato girato a Vittoria e
Scoglitti. Il film è prodotto con il regista Tony Gangitano e la giornalista vittoriese Concita Oc-
chipinti. La pellicola racconta la storia di un uomo che vive e sperimenta l’abbandono e l’ango -
scia, la solitudine e la tristezza per poi ritrovare in Dio la luce e la forza per uscire dal buio.

I bambini dell’asilo bruciato
saranno ospitati in altri privati

GIUSEPPE LA LOTA

L’asilo nido comunale andato a fuo-
co lo scorso 15 settembre sarà ina-
gibile almeno fino al 31 dicembre,
ma per i bambini inseriti in gradua-
toria sarà trovata una soluzione fi-
no a quella data. Grazie a una con-
venzione firmata dal Comune di
Vittoria.

Parliamo dell’unico asilo comu-
nale ubicato in via Gaetano Salve-
mini, periferia sud-ovest della città.
Un corto circuito all’impianto elet-
trico causò le fiamme in un condi-
zionatore provocando gravi danni
alla struttura scolastica comunale. I
vigili del fuoco, intervenuti per spe-
gnere le fiamme, che causarono
danni ingenti, dichiararono inagi-
bile la struttura per il danneggia-
mento del controsoffitto in carton-
gesso e per l’annerimento delle pa-
reti. Venne esclusa l’origine dolosa
dell’incendio.

Va ricordato che i bambini che
hanno diritto di frequentare l’asilo
di via Salvemini sono figli di genito-
ri entrambi lavoratori. Subito dopo
l’incendio il Comune, tramite l’uffi-
cio diretto dal dirigente Salvatore
Privitera, cominciò a sondare la di-
sponibilità di tutti gli asili nido pri-
vati esistenti in città. Adesso la
svolta positiva per le famiglie con
entrambi i coniugi lavoratori che
hanno bisogno urgente di mandare

i bambini all’asilo.
La soluzione trovata dai commis-

sari prefettizi è che i 43 bambini in-
seriti nella graduatoria troveranno
ospitalità presso altri asili privati
della città fino al 31 dicembre. Non
viene detto quali, ma ciò che conta
è la sistemazione provvisoria alme-
no fino al 31 dicembre, salvo ulte-

riore proroga nel caso i lavori di ri-
pristino e di messa in sicurezza del-
l’asilo comunale dovessero prolun-
garsi oltre la data fissata. Il Comune
si farà carico della differenza della
retta che le famiglie andranno a pa-
gare negli asili privati rispetto a
quella comunale.

La Commissione straordinaria

giovedì ha deliberato l'approvazio-
ne di una convenzione tra il Comu-
ne e gli asili nido privati, allo scopo
di garantire la frequenza ai bambini
del nido comunale. In virtù della
convenzione, da qui a una settima-
na inizieranno i primi inserimenti
dei bimbi delle strutture private.

“Dopo l'incendio che ha grave-
mente danneggiato l'asilo nido co-
munale – dichiara il vice prefetto
Giancarlo Dionisi – ci siamo subito
attivati, con la direzione politiche
sociali, per trovare una soluzione
che garantisse ai bambini in gra-
duatoria di poter frequentare un
nido. I lavori nella struttura di via
Salvemini richiederanno alcuni
mesi, ma nel frattempo non pote-
vamo permettere che i bimbi re-
stassero a casa. Grazie al proficuo
dialogo avviato con gli asili nido
privati della città e alla piena di-
sponibilità manifestata dai titolari
delle strutture ad ospitare tempo-
raneamente i bambini, abbiamo
predisposto una convenzione in
virtù della quale i bambini saran-
no ospitati negli asili privati. L’in-
tegrazione della retta sarà a carico
del Comune, che sta già provve-
dendo ad impegnare le somme
necessarie. Nel frattempo, saran-
no avviati i necessari lavori di ri-
strutturazione del nido comunale
che, una volta agibile, potrà torna-
re a funzionare”.

L’ASILO NIDO COMUNALE DI VIA GAETANO SALVEMINI

IL FATTO. L’asi -
lo nido comu-
nale di via Gae-
tano Salvemini
dispone di una
struttura am-
pia e in una zo-
na aperta della
città. Quando
il 15 settembre
scoppiò l’in -
cendio si te-
mette qualco-
sa di grave ma
per fortuna
l’intervento
dei vigili del
fuoco escluse
l’ipotesi del
dolo. Si trattò
di un corto cir-
cuito che man-
dò in fiamme
un condiziona-
tore, ma tanto
è bastato per
provocare
molti danni e
disagi alle fa-
miglie di bam-
bini che hanno
diritto di fruire
dell’asilo sulla
base di una
graduatoria.

in breve

GIOVANNI VIRGADAVOLA

Bomba d’acqua
sotto controllo
con 4 pattuglie
di vigili in giro

STRADE ALLAGATE IERI MATTINA IN CENTRO

Il maltempo non si può fermare, ma essere sul posto
mentre è in corso il temporale per dare i soccorsi in tem-
po reale significa ridurre, se non eliminare, rischi e peri-
coli per i cittadini. E’ quello che ha fatto la polizia muni-
cipale di Vittoria ieri mentre era in corso la “bomba d’ac -
qua” che ha allagato alcune zone la città. Quattro pattu-
glie sono state in giro tra Vittoria e Scoglitti per fronteg-
giare emergenze, segnalazioni o richieste di soccorso.

“Da quando sul territorio si è abbattuta la bomba d'ac-
qua, abbiamo attivato – dichiara il vice-prefetto Gian-
carlo Dionisi – un servizio di pattugliamento rafforzato
sia su Vittoria che su Scoglitti, in modo da far fronte a
situazioni di emergenza o pericolo. Le quattro auto del-
la polizia municipale in giro per tutto il territorio comu-
nale - una nelle zone del Merca-
to e di Via dell'Euro, due nel cen-
tro e in periferia e una a Scoglitti
– hanno monitorato costante-
mente la situazione e, laddove
necessario, aiutato a risolvere e-
ventuali problemi creati dal
maltempo alla circolazione
stradale e alla sicurezza”.

La città, come ha spiegato il
comandante della polizia mu-
nicipale Cosimo Costa, è stata
divisa in due tronconi per evi-
tare che le stesse pattuglie per-
corressero le stesse strade. I punti monitorati, quelli
dove in passato ci sono state maggiori criticità di alla-
gamenti: le contrade Forcone, Fanello, mercato dei
fiori. In sostanza, i vigili urbani si sono trovati sul luogo
dei possibili disagi. Anziché essere chiamati per l’in -
tervento e correre a sirene spiegate, sono intervenuti
da soli laddove c’era necessità. Ma per fortuna tutto è
andato per il verso giusto. Al di là di qualche sporadico
allagamento per tombini otturati e qualche macchina
rimasta in panne per l’acqua, o di albero pericolante,
non ci sono stati episodi di particolare rilievo. Insom-
ma, è andata bene, anche perché prima di mezzogior-
no le condizioni climatiche sono migliorate. Il sole ha
cacciato via le nuvole nere e grigie e pian piano tutto è
ritornato alla normalità.

Stessa cosa a Scoglitti dove le ultime piogge battenti
hanno causato sversamento sulla spiaggia della Lanter-
na e fiumi di polemiche tra “la politica di ora e quella di
prima”, ritenuta responsabile anche degli eventi cala-
mitosi. Per prevenire meglio danni di questo tipo, oltre
all’invio di pattuglie dei vigili sul posto mentre piove a
dirotto, serve la pulizia periodica dei tombini della con-
duttura fognaria in modo da consentire alle acque pio-
vane di defluire regolarmente senza provocare danni.

G. L. L.

La proiezione. Oggi
il film su Francesco
introdotto dal vescovo

Vittime di mafia, fondi negati e adesso concessi

Il meteo
Cielo sereno. Temperature

comprese fra 17 e 24 gradi.
I venti, deboli, soffieranno
prevalentemente da Ovest-
Sud-Ovest. Il sole sorge alle
6.59 e tramonta alle 18.38.
La luna, calante, leva alle
03.41 e cala alle 17.23.
Mare poco mosso. Altezza
onde: da 2 a 3 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili
del Fuoco: contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-
804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397.
Tel:0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti, tel:
0932-980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà,
16. Tel: 0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza
Sorelle Arduino, 22. Tel:
0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti:
0932-980105. Ospedale
Centralino: 0932-981111

Farmacia notturna di
turno

Calì di Mancuso, via Garibaldi
30, telefono 0932.991240

Altre due famiglie di vittime di mafia
degli anni di piombo dovranno esse-
re risarcite dallo Stato. Si tratta delle
famiglie di due morti ammazzati du-
rante gli anni di piombo vittoriesi pa-
trocinate dallo studio legale Nicosia.
Ai parenti delle vittime era stato ne-
gato l’accesso al risarcimento dal mi-
nistero dell’Interno, in virtù di una
relazione negativa redatta dalla Pre-
fettura alcuni anni fa. “Questa sen-
tenza emessa dal Tribunale di Cata-
nia, prima Sezione civile- dice l’avvo-
cato Giuseppe Nicosia- si aggiunge
alle altre ottenute recentemente.
Contrariamente a quanto sostenuto
dalla Prefettura e dal Comitato mini-
steriale, l’ordinanza di accoglimento
totale del procedimento 3494 del
2018, dichiara il diritto di accedere al
Fondo ministeriale dei ricorrenti e
condanna il Ministero dell'Interno a
corrispondere l'ingente risarcimento
danni riconosciuto alle vittime ed al
pagamento delle spese processuali”.

Il diniego del Ministero si basava
sullo “jus superveniens”, ovvero sul-
le norme intervenute successiva-
mente alla legge 512 del 1999 che
prevede l’accesso al Fondo a parenti
di vittime di mafia. In giudizio la di-
fesa dello studio Nicosia, citando un
recentissimo precedente giurispru-
denziale della Corte di Cassazione
del 2016, ha sostenuto la tesi oppo-
sta e cioè “la non applicabilità della
legge sopravvenuta laddove i ri-
chiedenti vantino un diritto sogget-
tivo e l'amministrazione non di-
sponga di poteri discrezionali. In
questi casi deve applicarsi la legge
vigente al tempo della domanda e
non quella sopravvenuta durante lo
svolgersi del procedimento ammi-
nistrativo o giudiziario”.

G. L. L.

Lavori fino a dicembre, il Comune pagherà la differenza di retta

SENTENZA. Riconoscimento dovuto grazie all’impegno dello studio legale Nicosia

IL PUNTO. Con-
trariamente a
quanto sostenu-
to dalla Prefettu-
ra e dal Comitato
ministeriale, l’or-
dinanza di acco-
glimento totale
del procedimen-
to 3494 del
2018, dichiara il
diritto di accede-
re al Fondo mini-
steriale dei ricor-
renti e condanna
il Ministero del-
l'Interno a corri-
spondere l'ingen-
te risarcimento
danni riconosciu-
to alle vittime.

La polizia
municipale ha
monitorato
direttamente
sul posto i
punti a
rischio
allagamento

taccuino

MUSEO DEI CARRETTI SICANI
Virgadavola, premio a Vizzini

Grande festa a Vizzini, in occasione
dell’incontro tra La Lupa (con Adriano
Guerrieri e Pinuccia Vivera), e la Poesia
dei Campi. Per il 145° anno della Società
Operaia di Vizzini, il Festival Verghiano
celebra un importante avvenimento e
due artisti riceveranno un premio alla
carriera. Tra questi il vittoriese Giovanni
Virgadavola, "sapiente del narrare" che è
definito anche un custode di quelli che
sono gli usi contadini del secolo
precedente, racchiusi nel museo dei
Carretti Sicani di Vittoria.

CRISI IDRICA
Un’altra autobotte pronta a giorni

Per fronteggiare al meglio la crisi
idrica che ha investito in queste
ultime settimane la città, il Comune
sta provvedendo a dotarsi di una
seconda autobotte, che sarà
disponibile a partire dalla prossima
settimana. Inoltre, l’ente locale sta
portando avanti il progetto che
consentirà l'automatizzazione della
distribuzione dell'acqua e
l'installazione dei contatori idrici in
tutte le utenze domestiche e
commerciali.

RACCOLTA DIFFERENZIATA
Nuove regole non ancora operative

Il commissario governativo, vice-
prefetto Giancarlo Dionisi, ricorda ai
cittadini che la modifica del calendario
della raccolta differenziata, introdotta
con l'ordinanza n. 6 del 18 settembre,
non è ancora operativa.
“La modifica del calendario - spiega -
non è al momento operativa. Perché lo
diventi bisogna aspettare la campagna
di comunicazione, che sarà avviata
attraverso gli organi di informazione, la
pagina Facebook del Comune e i contatti
diretti tra la Tech Servizi e i cittadini”.
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ragusa provincia34.

Pochissime strade, ma pericolosissime

LUCIA FAVA

Dinamica quanto una metropoli ma
con la dotazione stradale di uno
sperduto paesino dell’entroterra e
con un tasso di mortalità per inci-
denti stradali che è il più alto in Sici-
lia. È questa l’immagine della pro-
vincia di Ragusa che emerge dalla
prima pubblicazione del Centro Stu-
di della Cna, dedicata alla “Qualità e
sicurezza della rete stradale ragusa-
na” e presentata ieri presso la sede di
via Psaumida dal presidente Giusep-
pe Santocono, dal segretario Giovani
Brancati e dal responsabile del Cen-
tro Studi, Giorgio Stracquadanio.

“Noi come Cna di Ragusa – ha det-
to Santocono – puntiamo molto sul-
l’attività del Centro Studi, perché at-
traverso i dati, la loro interpretazio-
ne e la ricerca possiamo avere una
bussola sulle attività da intrapren-
dere e quelle a cui dare priorità”. Non
a caso, la prima pubblicazione è de-
dicata alla rete stradale ragusana.
L’analisi è partita dallo studio incro-
ciato dei dati della regione per quan-
to riguarda la mobilità, con quelli
dell’Istat per la mortalità sulle strade
e quelli dell’istituto Tagliacarne re-
lativi alla dotazione stradale. Questi
ultimi confermano come, in poco più
di 10 anni, tra ottobre 2000 e novem-
bre 2012, l’indicatore di dotazione
stradale della provincia di Ragusa sia
sceso dal 64,6% al 43,3%. E dal 2012
ad oggi si presume che la situazione
non sia affatto migliorata.

Per la Cna è venuta a mancare da
parte di tutte le istituzioni preposte
quell’azione programmatica e pro-
gettuale che doveva puntare al mi-
glioramento e all’ammodernamen-
to degli assi stradali provinciali.

La carenza più evidente del siste-
ma viario ibleo riguarda il suo colle-
gamento con la grande viabilità re-

Panificazione domenicale
c’è chi dice no, l’Ascom
«La decisione è unanime»
Comiso. Gli operatori in assemblea per fare il punto della situazione
La decisione sarà comunicata al sindaco per i provvedimenti del caso

in breve

MICHELE FARINACCIO

COMISO. I panificatori aderenti alla
Confcommercio comunale di Comi-
so, riuniti in assemblea, hanno ma-
nifestato la volontà di non panifica-
re in tutte le domeniche di ogni me-
se. La decisione, nel corso di una af-
follata assemblea dei panificatori
che si è tenuta nei locali della Con-
fcommercio comunale di Comiso.
L’obiettivo è quello di informare cir-
ca l’evoluzione della legislazione in
materia di panificazione così come
propugnato da Confcommercio
provinciale Ragusa e dalle strutture
sindacali di Assipan Sicilia – Con-
fcommercio Imprese per l’Italia e
Assipan provinciale Ragusa. L’as-

semblea ha attentamente ascoltato
le parole del presidente provinciale
Confcommercio Ragusa, Gianluca
Manenti, e del presidente di Con-
fcommercio comunale Comiso, O-
razio Nannaro, sull’impegno sem-
pre continuo e, senza risparmio di
energie, dell’associazione di cate-
goria nel sostenere questa battaglia
sindacale e di civiltà.

Il riconfermato presidente pro-
vinciale dei panificatori, Salvatore
Normanno, dopo i saluti dei vertici
di Confcommercio Ragusa, è inter-
venuto illustrando l’intensa attività
sindacale continuamente svolta in
ambito regionale. Poi, ha reso noti i
contenuti del decreto assessoriale
n. 842/1.s del 30 maggio 2018 pub-

blicato in Gurs l’8 giugno 2018. Il
decreto assessoriale, è stato spiega-
to, impone il divieto dell’attività di
panificazione per la prima e terza
domenica di ogni mese, mentre per
la seconda e quarta settimana di o-
gni mese il panificatore ha facoltà di
scelta: panificare la domenica ob-
bliga a non panificare in un giorno
feriale. L’assemblea dei panificatori
ha subito manifestato la volontà di
non panificare in tutte le domeni-
che di ogni mese. Quindi, ha delega-
to i quadri sindacali di Confcom-
mercio Ragusa a manifestare questa
volontà nel già richiesto incontro
con il sindaco casmeneo, Maria Rita
Schembari, e con l’assessore al ra-
mo. Manuela Pepi.

Farmacie e numeri utili
Acate: Pomeridiano e

notturno: Guarino, via Adua
123, telefono 0932.989056.
Fax Ufficio Tecnico: 0932
874301. Magazzino
Comunale: 0932 989997.
Protezione Civile: 0932
877080. Polizia Municipale:
0932 990070. Biblioteca:
0932 989189. Fax protocollo:
0932 990788. Ufficio Postale:
0932 990687

Chiaramonte Gulfi:
pomeridiano e notturno:
Azzara e Garretto, corso
Umberto I 82/b, telefono
0932.928230. Protezione
civile: 333.1056924. Vigili
urbani, reperibilità diurna:
3319110727, reperibilità
notturna: 331.8845583

Comiso: pomeridiano e
notturno: Amato & Amato,
via Gen. Girlando 5/a,
telefono 0932.962152.
Fondazione Bufalino: 0932-
962617. Centro regionale
recupero Fauna selvatica:
0932-967292

Monterosso-Giarratana:
Nasca, via Vittorio Emanuele
2, telefono 0932.977291

Ispica: pomeridiano e
notturno: Cassar Scalia,
corso Garibaldi 13, telefono
0932.951079.

«Giunta Giannone
tutta apparenza
e poca sostanza
per i cittadini»
Scicli. Morana (M5s) critica
le dichiarazioni del sindaco

CARMELO RICCOTTI LA ROCCA

SCICLI. “L’amministrazione comunale di Scicli è tutta
apparenza e niente sostanza”. Lo dice la consigliera
comunale del Movimento 5 Stelle, Concetta Morana,
dopo la seduta del consiglio comunale di mercoledì
scorso avente ad oggetto la verifica dei numeri in
consiglio. Quella seduta ha portato alla luce il dato
che l’amministrazione comunale non può contare su
una maggioranza, ma al momento la situazione in
assise è di un sostanziale pareggio.

Concetta Morana si dice più che altro allibita per
delle dichiarazioni rese in aula dal sindaco Enzo
Giannone. “Il sindaco - afferma Morana - ha dichiara-
to durante la seduta consiliare di verifica politica del
3 ottobre che agli sciclitani interessa solo della buca
non tappata davanti la porta di casa. Personalmente
ho un’idea ed una considerazione più alta dei miei
concittadini. Ritengo che gli sciclitani non pensino
solo alla buca non tappata ma anche al futuro dei no-
stri giovani e della città, della salute, dell’ambiente,
del territorio e non ultimo del lavoro. Il Comune di
Scicli ha un inconcepibile ritardo nei pagamenti alle
cooperative sociali pur avendo stanziato le somme
necessarie per l’attivazione dei servizi. Non c’è om-
bra della mensa scolastica, gli asili nido continuano a
non funzionare, gli scuolabus sono obsoleti ed in
continua manutenzione, gli impianti sportivi inagi-
bili, i depuratori malfunzionanti, la rete idrica è un
colabrodo, raccolta differenziata quasi assente e di-
scariche abusive in ogni dove, regolamenti approvati
dalla ex maggioranza in fretta e furia e mai attuata”.

La resa dei conti potrebbe arrivare quando in aula
arriveranno gli strumenti finanziari, mancano an-
cora all’appello il rendiconto 2017, approvato dalla
giunta, ma ancora in rettifica e il previsionale 2018
del quale ancora non c’è nemmeno l’ombra. A que-
sti si aggiunge poi il problema del piano di riequili-
brio evidenziato dal Movimento 5 Stelle. “Una nota
della Corte dei Conti - scrive Morana - dimostra co-
me il piano di riequilibrio sia ben lontano dall’esse-
re approvato”.

LA BRETELLA.
Slitta al 9 no-
vembre prossi-
mo il termine
ultimo per la
presentazione
delle offerte
per la gara
d’appalto rela-
tiva alla bretel-
la di collega-
mento per
l’aeroporto di
Comiso. Il rin-
vio a causa di
una rettifica
del bando e
del disciplinare
di gara. Nel
progetto ese-
cutivo predi-
sposto dal Li-
bero Consor-
zio, sono state
previste, oltre
alla realizza-
zione del col-
legamento
dall’aeroporto
alla s.p. 4 Co-
m i s o - G r a m m i-
chele, anche le
opere idrauli-
che con i lavo-
ri di adegua-
mento del ca-
nale a margine
dello scalo,
lungo la s.p. 5,
per evitare
l’allagamento
della pista in
caso di avver-
se condizioni
m e t e o r o l o g i-
che.

L’ASSEMBLEA DEI SOCI SOACO

Comiso, nuovo piano
aggiornato a giorno 11

COMISO. Non c’è pace per il piano di ristrutturazione
e risanamento di Soaco spa. Il documento, al vaglio
ieri pomeriggio dell’assemblea dei soci della socie-
tà che gestisce l’aeroporto di Comiso, sarà esamina-
to ancora una volta nel corso di una nuova seduta
degli azionisti, in programma per giovedì 11 otto-
bre. A comunicarlo, al termine dell’incontro, è un
lapidario comunicato stampa del sindaco di Comi-
so, Maria Rita Schembari. “Il CdA – scrive il primo
cittadino –, ha presentato a me ed ai soci tutti, le
linee guida del piano di ristrutturazione che sono
state valutate, e alle quali sono stati apportati alcu-
ni correttivi a seguito dei suggerimenti dei soci e sui
quali gli amministratori si sono impegnati. Il piano,
in ultima istanza, sarà vagliato e definitivamente
votato durante il prossimo aggiornamento dell’as -
semblea, già stabilito per l’11 ottobre alle 15.”

Seduta aggiornata, quindi, ancora una volta. Soa-
co è al verde e il piano di ristrutturazione e risana-
mento rappresenta uno strumento indispensabile
per garantire la continuità aziendale. Il documento
punta al superamento della legge Madia, per con-
sentire ai due soci di ricapitalizzare la società di ge-
stione attraverso un prestito ponte. Intanto, è fissa-
ta per dopodomani l’apertura delle buste per il nuo-
vo bando per le compagnie aeree. Anche in questo
caso si tratta di un passaggi delicato e da cui dipen-
de la sopravvivenza dello scalo. 15 i lotti previsti,
per l’attivazione di 6 rotte nazionali e 9 internazio-
nali. Per quanto riguarda le prime, oltre alle tre re-
gioni già servite, Lazio, Toscana e Lombardia, si
punta a collegamenti con Emilia Romagna, Veneto e
Piemonte. Le internazionali prevedono invece due
tratte per l’Inghilterra, tre per la Germania, un col-
legamento con il nord Europa, uno con l’est Europa
ed uno, infine, da individuare tra Spagna e Francia.
La cifra a base d’asta sfiora gli 8 milioni di euro.

L. F.

gionale, cioè verso Palermo ma so-
prattutto verso Siracusa e Catania.
Questa incompletezza avrebbe con-
dizionato fortemente lo sviluppo
produttivo delle diverse economie
ragusane, amplificando quell’isola-
mento di cui questo territorio ha
sempre sofferto. Inoltre, il Piano in-
tegrato delle infrastrutture e delle
mobilità pubblicato nell’aprile del
2017 dalla Regione evidenzia come

il territorio ragusano presenti un’al-
ta mobilità complessiva giornaliera.
L’area ragusana presenta una distri-
buzione, sia di mobilità “auto” che di
“trasporto su gomma”, uguale a
quella delle aree metropolitane che
hanno un territorio e un numero di
abitanti molto più ampio.

Dai cartogrammi del focus Istat
“Incidenti stradali in Sicilia”, pubbli-
cato nel novembre del 2017 dove si

prende in considerazione il biennio
2015 – 2016, emerge come il territo-
rio ragusano si contraddistingue per
l’elevato numero di incidenti ogni
1000 abitanti. La stessa area presen-
ta indici di lesività, mortalità e gravi-
tà massimi sia all’interno del proprio
territorio ma in particolare nelle a-
ree a confine con le province di Cal-
tanissetta, Siracusa e Catania. Ragu-
sa, in questa classifica, sarebbe al se-
sto posto per numero di incidenti.
Ma considerate le dimensioni terri-
toriali e di popolazione dell’area i-
blea, la Cna ha calcolato che il tasso
di mortalità stradale, cioè il rapporto
tra numero medio di decessi in con-
seguenza degli incidenti stradali è
risultato il più alto dell’isola.

“La nostra provincia non ha infra-
strutture – ha detto Stracquadanio –,
ha un porto e un aeroporto che fun-
zionano solo parzialmente, non ha
un solo centimetro di autostrada ma,
pur non avendo la stessa quantità e
qualità di infrastrutture, presenta la
stessa mobilità delle aree metropoli-
tane e, di conseguenza, siamo i primi
in Sicilia per tasso di mortalità”.
Stracquadanio ha sottolineato come
economia e qualità della vita cam-
minino insieme. “Nel momento in
cui noi abbiamo un’economia dina-
mica – ha spiegato – che permette u-
n’alta mobilità di merci e persone
ma non abbiamo infrastrutture, so-
no penalizzate entrambe”.

Per la Cna sono finiti i tempi dei
tavoli tecnici che non hanno porta-
to a nulla in questi anni. “La riquali-
ficazione e l’ammodernamento
della nostra rete stradale interna –
hanno chiosato gli esponenti della
Cna – non è più prorogabile. Così
come il completamento della Sira-
cusa-Gela e il raddoppio della Ra-
gusa-Catania non possono più es-
sere un miraggio”.

La Cna presenta il rapporto su qualità e sicurezza della rete viaria dell’intera provincia ragusana
«A fronte di una mobilità pari alle grandi aree metropolitane, abbiamo il più alto numero di incidenti»

L’incontro
tenutosi nella
sede Ascom
Confcommercio di
Comiso con il
presidente
provinciale
Gianluca Manenti,
il presidente
provinciale
Assipan Salvatore
Normanno e il
presidente
sezionale Orazio
Nannaro.
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ISPICA
Il raduno delle arciconfraternite

g.f.) Le arciconfraternite della Santissima
Annunziata e di Santa Maria Maggiore, le
uniche della diocesi di Noto, hanno
partecipato al Cammino Regionale delle
Confraternite di Sicilia che si è svolto a
Marsala in provincia di Trapani. Si legge in
una nota: «Alla manifestazione erano
presenti più di 4 mila confratelli
provenienti da ogni parte dell’isola ed ha
avuto come tema: “Confraternite con i
giovani per educare a conservare la
religiosità popolare esercitando la carità”».

SCICLI
Guasto idrico, Sampieri senz’acqua

A causa di un guasto all’impianto Enel in
contrada Petraro a Sampieri, frazione
rivierasca di Scicli, il pozzo di
emungimento idrico che rifornisce
l’intera borgata risulta essere spento.
Questo significa che la borgata registrerà
una carenza nella distribuzione idrica. Il
Comune sottolinea che si tratta di un
disagio che non dipende dall’ente e che,
comunque, a breve potrebbero
registrarsi ulteriori comunicazioni nella
speranza che il disagio sia risolto.

ISPICA
Viabilità sulla Ss 115 sotto i riflettori

g.f.) L’Amministrazione comunale è al
lavoro per impedire, o limitare allo
stretto necessario, il traffico dei mezzi
pesanti lungo la Ss 115 fornendo delle
soluzioni alternative. Il sindaco Pierenzo
Muraglie – accompagnato dal
comandante di Polizia Municipale, Lucia
Roccuzzo – ha preso parte alla riunione
del comitato provinciale per l’ordine e la
sicurezza pubblica per discutere di
interventi da attuare volti anche a
prevenire l’incidentalità stradale.
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vittoria .33
Papa Francesco - Un uomo di parola
è un film di genere documentario
del 2018, diretto da Wim Wenders
della durata di 96 minuti ed è
distribuito da Universal Pictures.
Un viaggio personale più che un
documentario, in compagnia di
Papa Francesco. A Vittoria il film
sarà proiettato oggi, presso la sala 2
del Golden alle 20,00. Prima della
proiezione, si terrà la presentazione

della pellicola a cura dall’Azione
Cattolica Italiana della Basilica di
San Giovanni Battista, che
introdurrà il lavoro
cinematografico. Interverranno il
vescovo di Ragusa, mons. Carmelo
Cuttitta, l’arciprete parroco don
Salvatore Converso ed il presidente
diocesano dell’Azione cattolica,
Francesco Arangio. L’evento sarò
introdotto da Luciano D’Amico.

LA PELLICOLA

La luce e la forza per uscire dal buio
E’ tornata a risuonare nel web la notizia dell'imminente montaggio del film “Entro Mezzanotte”
la cui regia è firmata dall'ipparino esordiente Peppino Orecchia e che è stato girato a Vittoria e
Scoglitti. Il film è prodotto con il regista Tony Gangitano e la giornalista vittoriese Concita Oc-
chipinti. La pellicola racconta la storia di un uomo che vive e sperimenta l’abbandono e l’ango -
scia, la solitudine e la tristezza per poi ritrovare in Dio la luce e la forza per uscire dal buio.

I bambini dell’asilo bruciato
saranno ospitati in altri privati

GIUSEPPE LA LOTA

L’asilo nido comunale andato a fuo-
co lo scorso 15 settembre sarà ina-
gibile almeno fino al 31 dicembre,
ma per i bambini inseriti in gradua-
toria sarà trovata una soluzione fi-
no a quella data. Grazie a una con-
venzione firmata dal Comune di
Vittoria.

Parliamo dell’unico asilo comu-
nale ubicato in via Gaetano Salve-
mini, periferia sud-ovest della città.
Un corto circuito all’impianto elet-
trico causò le fiamme in un condi-
zionatore provocando gravi danni
alla struttura scolastica comunale. I
vigili del fuoco, intervenuti per spe-
gnere le fiamme, che causarono
danni ingenti, dichiararono inagi-
bile la struttura per il danneggia-
mento del controsoffitto in carton-
gesso e per l’annerimento delle pa-
reti. Venne esclusa l’origine dolosa
dell’incendio.

Va ricordato che i bambini che
hanno diritto di frequentare l’asilo
di via Salvemini sono figli di genito-
ri entrambi lavoratori. Subito dopo
l’incendio il Comune, tramite l’uffi-
cio diretto dal dirigente Salvatore
Privitera, cominciò a sondare la di-
sponibilità di tutti gli asili nido pri-
vati esistenti in città. Adesso la
svolta positiva per le famiglie con
entrambi i coniugi lavoratori che
hanno bisogno urgente di mandare

i bambini all’asilo.
La soluzione trovata dai commis-

sari prefettizi è che i 43 bambini in-
seriti nella graduatoria troveranno
ospitalità presso altri asili privati
della città fino al 31 dicembre. Non
viene detto quali, ma ciò che conta
è la sistemazione provvisoria alme-
no fino al 31 dicembre, salvo ulte-

riore proroga nel caso i lavori di ri-
pristino e di messa in sicurezza del-
l’asilo comunale dovessero prolun-
garsi oltre la data fissata. Il Comune
si farà carico della differenza della
retta che le famiglie andranno a pa-
gare negli asili privati rispetto a
quella comunale.

La Commissione straordinaria

giovedì ha deliberato l'approvazio-
ne di una convenzione tra il Comu-
ne e gli asili nido privati, allo scopo
di garantire la frequenza ai bambini
del nido comunale. In virtù della
convenzione, da qui a una settima-
na inizieranno i primi inserimenti
dei bimbi delle strutture private.

“Dopo l'incendio che ha grave-
mente danneggiato l'asilo nido co-
munale – dichiara il vice prefetto
Giancarlo Dionisi – ci siamo subito
attivati, con la direzione politiche
sociali, per trovare una soluzione
che garantisse ai bambini in gra-
duatoria di poter frequentare un
nido. I lavori nella struttura di via
Salvemini richiederanno alcuni
mesi, ma nel frattempo non pote-
vamo permettere che i bimbi re-
stassero a casa. Grazie al proficuo
dialogo avviato con gli asili nido
privati della città e alla piena di-
sponibilità manifestata dai titolari
delle strutture ad ospitare tempo-
raneamente i bambini, abbiamo
predisposto una convenzione in
virtù della quale i bambini saran-
no ospitati negli asili privati. L’in-
tegrazione della retta sarà a carico
del Comune, che sta già provve-
dendo ad impegnare le somme
necessarie. Nel frattempo, saran-
no avviati i necessari lavori di ri-
strutturazione del nido comunale
che, una volta agibile, potrà torna-
re a funzionare”.

L’ASILO NIDO COMUNALE DI VIA GAETANO SALVEMINI

IL FATTO. L’asi -
lo nido comu-
nale di via Gae-
tano Salvemini
dispone di una
struttura am-
pia e in una zo-
na aperta della
città. Quando
il 15 settembre
scoppiò l’in -
cendio si te-
mette qualco-
sa di grave ma
per fortuna
l’intervento
dei vigili del
fuoco escluse
l’ipotesi del
dolo. Si trattò
di un corto cir-
cuito che man-
dò in fiamme
un condiziona-
tore, ma tanto
è bastato per
provocare
molti danni e
disagi alle fa-
miglie di bam-
bini che hanno
diritto di fruire
dell’asilo sulla
base di una
graduatoria.

in breve

GIOVANNI VIRGADAVOLA

Bomba d’acqua
sotto controllo
con 4 pattuglie
di vigili in giro

STRADE ALLAGATE IERI MATTINA IN CENTRO

Il maltempo non si può fermare, ma essere sul posto
mentre è in corso il temporale per dare i soccorsi in tem-
po reale significa ridurre, se non eliminare, rischi e peri-
coli per i cittadini. E’ quello che ha fatto la polizia muni-
cipale di Vittoria ieri mentre era in corso la “bomba d’ac -
qua” che ha allagato alcune zone la città. Quattro pattu-
glie sono state in giro tra Vittoria e Scoglitti per fronteg-
giare emergenze, segnalazioni o richieste di soccorso.

“Da quando sul territorio si è abbattuta la bomba d'ac-
qua, abbiamo attivato – dichiara il vice-prefetto Gian-
carlo Dionisi – un servizio di pattugliamento rafforzato
sia su Vittoria che su Scoglitti, in modo da far fronte a
situazioni di emergenza o pericolo. Le quattro auto del-
la polizia municipale in giro per tutto il territorio comu-
nale - una nelle zone del Merca-
to e di Via dell'Euro, due nel cen-
tro e in periferia e una a Scoglitti
– hanno monitorato costante-
mente la situazione e, laddove
necessario, aiutato a risolvere e-
ventuali problemi creati dal
maltempo alla circolazione
stradale e alla sicurezza”.

La città, come ha spiegato il
comandante della polizia mu-
nicipale Cosimo Costa, è stata
divisa in due tronconi per evi-
tare che le stesse pattuglie per-
corressero le stesse strade. I punti monitorati, quelli
dove in passato ci sono state maggiori criticità di alla-
gamenti: le contrade Forcone, Fanello, mercato dei
fiori. In sostanza, i vigili urbani si sono trovati sul luogo
dei possibili disagi. Anziché essere chiamati per l’in -
tervento e correre a sirene spiegate, sono intervenuti
da soli laddove c’era necessità. Ma per fortuna tutto è
andato per il verso giusto. Al di là di qualche sporadico
allagamento per tombini otturati e qualche macchina
rimasta in panne per l’acqua, o di albero pericolante,
non ci sono stati episodi di particolare rilievo. Insom-
ma, è andata bene, anche perché prima di mezzogior-
no le condizioni climatiche sono migliorate. Il sole ha
cacciato via le nuvole nere e grigie e pian piano tutto è
ritornato alla normalità.

Stessa cosa a Scoglitti dove le ultime piogge battenti
hanno causato sversamento sulla spiaggia della Lanter-
na e fiumi di polemiche tra “la politica di ora e quella di
prima”, ritenuta responsabile anche degli eventi cala-
mitosi. Per prevenire meglio danni di questo tipo, oltre
all’invio di pattuglie dei vigili sul posto mentre piove a
dirotto, serve la pulizia periodica dei tombini della con-
duttura fognaria in modo da consentire alle acque pio-
vane di defluire regolarmente senza provocare danni.

G. L. L.

La proiezione. Oggi
il film su Francesco
introdotto dal vescovo

Vittime di mafia, fondi negati e adesso concessi

Il meteo
Cielo sereno. Temperature

comprese fra 17 e 24 gradi.
I venti, deboli, soffieranno
prevalentemente da Ovest-
Sud-Ovest. Il sole sorge alle
6.59 e tramonta alle 18.38.
La luna, calante, leva alle
03.41 e cala alle 17.23.
Mare poco mosso. Altezza
onde: da 2 a 3 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili
del Fuoco: contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-
804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397.
Tel:0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti, tel:
0932-980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà,
16. Tel: 0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza
Sorelle Arduino, 22. Tel:
0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti:
0932-980105. Ospedale
Centralino: 0932-981111

Farmacia notturna di
turno

Calì di Mancuso, via Garibaldi
30, telefono 0932.991240

Altre due famiglie di vittime di mafia
degli anni di piombo dovranno esse-
re risarcite dallo Stato. Si tratta delle
famiglie di due morti ammazzati du-
rante gli anni di piombo vittoriesi pa-
trocinate dallo studio legale Nicosia.
Ai parenti delle vittime era stato ne-
gato l’accesso al risarcimento dal mi-
nistero dell’Interno, in virtù di una
relazione negativa redatta dalla Pre-
fettura alcuni anni fa. “Questa sen-
tenza emessa dal Tribunale di Cata-
nia, prima Sezione civile- dice l’avvo-
cato Giuseppe Nicosia- si aggiunge
alle altre ottenute recentemente.
Contrariamente a quanto sostenuto
dalla Prefettura e dal Comitato mini-
steriale, l’ordinanza di accoglimento
totale del procedimento 3494 del
2018, dichiara il diritto di accedere al
Fondo ministeriale dei ricorrenti e
condanna il Ministero dell'Interno a
corrispondere l'ingente risarcimento
danni riconosciuto alle vittime ed al
pagamento delle spese processuali”.

Il diniego del Ministero si basava
sullo “jus superveniens”, ovvero sul-
le norme intervenute successiva-
mente alla legge 512 del 1999 che
prevede l’accesso al Fondo a parenti
di vittime di mafia. In giudizio la di-
fesa dello studio Nicosia, citando un
recentissimo precedente giurispru-
denziale della Corte di Cassazione
del 2016, ha sostenuto la tesi oppo-
sta e cioè “la non applicabilità della
legge sopravvenuta laddove i ri-
chiedenti vantino un diritto sogget-
tivo e l'amministrazione non di-
sponga di poteri discrezionali. In
questi casi deve applicarsi la legge
vigente al tempo della domanda e
non quella sopravvenuta durante lo
svolgersi del procedimento ammi-
nistrativo o giudiziario”.

G. L. L.

Lavori fino a dicembre, il Comune pagherà la differenza di retta

SENTENZA. Riconoscimento dovuto grazie all’impegno dello studio legale Nicosia

IL PUNTO. Con-
trariamente a
quanto sostenu-
to dalla Prefettu-
ra e dal Comitato
ministeriale, l’or-
dinanza di acco-
glimento totale
del procedimen-
to 3494 del
2018, dichiara il
diritto di accede-
re al Fondo mini-
steriale dei ricor-
renti e condanna
il Ministero del-
l'Interno a corri-
spondere l'ingen-
te risarcimento
danni riconosciu-
to alle vittime.

La polizia
municipale ha
monitorato
direttamente
sul posto i
punti a
rischio
allagamento
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MUSEO DEI CARRETTI SICANI
Virgadavola, premio a Vizzini

Grande festa a Vizzini, in occasione
dell’incontro tra La Lupa (con Adriano
Guerrieri e Pinuccia Vivera), e la Poesia
dei Campi. Per il 145° anno della Società
Operaia di Vizzini, il Festival Verghiano
celebra un importante avvenimento e
due artisti riceveranno un premio alla
carriera. Tra questi il vittoriese Giovanni
Virgadavola, "sapiente del narrare" che è
definito anche un custode di quelli che
sono gli usi contadini del secolo
precedente, racchiusi nel museo dei
Carretti Sicani di Vittoria.

CRISI IDRICA
Un’altra autobotte pronta a giorni

Per fronteggiare al meglio la crisi
idrica che ha investito in queste
ultime settimane la città, il Comune
sta provvedendo a dotarsi di una
seconda autobotte, che sarà
disponibile a partire dalla prossima
settimana. Inoltre, l’ente locale sta
portando avanti il progetto che
consentirà l'automatizzazione della
distribuzione dell'acqua e
l'installazione dei contatori idrici in
tutte le utenze domestiche e
commerciali.

RACCOLTA DIFFERENZIATA
Nuove regole non ancora operative

Il commissario governativo, vice-
prefetto Giancarlo Dionisi, ricorda ai
cittadini che la modifica del calendario
della raccolta differenziata, introdotta
con l'ordinanza n. 6 del 18 settembre,
non è ancora operativa.
“La modifica del calendario - spiega -
non è al momento operativa. Perché lo
diventi bisogna aspettare la campagna
di comunicazione, che sarà avviata
attraverso gli organi di informazione, la
pagina Facebook del Comune e i contatti
diretti tra la Tech Servizi e i cittadini”.
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Basket. Oggi all’Opening day di Torino, le biancoverdi apriranno la kermesse sfidando Sesto S. Giovanni

La Passalacqua
cerca di piazzare
il colpo vincente
Recupido: «Sappiamo che bisogna partire
premendo subito il piede sull’acceleratore»

LAURA CURELLA

La Passalacqua Ragusa ha l’onore e l’onere di a-
prire la stagione 2018-2019 del massimo cam-
pionato di basket femminile. Oggi alle 14 le sici-
liane giocheranno la partita inaugurale dell’O-
pening day 2018, in programma questo fine set-
timana a Torino. Avversaria del primo turno, il
Geas Sesto San Giovanni dell’ex Virginia Galbia-
ti. “Matricola di tutto rispetto, con un roster at-
trezzato, squadra rodata, affiatata ed abituata a
vincere”, ha commentato il tecnico ragusano,
Gianni Recupido. C’è entusiasmo in casa bian-
coverde, come ha confermato il coach giovedì
sera, nel corso della presentazione ufficiale del-
la squadra e delle nuove maglie gara della sta-
gione 2018/2019, disegnate dal grafico Fausto
La Licata e votate nel corso del contest estivo dai
tifosi biancoverdi.

“Inizieremmo anche subito per la voglia che
c’è di giocare – ha chiarito il tecnico –. Se sento
pressione? Assolutamente no – scherza – da
parte di nessuno. Ma questo non mi spaventa e
non ci spaventa. Abbiamo un calendario subito
difficile che per noi dovrà significare giocare al

massimo e siamo pronti”. Il capitano biancover-
de, Chiara Consolini, ha ricordato la sfortunata
partita dell’Opening day di Ragusa dello scorso
anno, quando la squadra di Recupido uscì scon-
fitta con Torino: “In quell’occasione chiudem-
mo l’Opening Day, adesso a noi l’onere e l’onore
di aprire la manifestazione, dunque speriamo
che questo porti anche ad un cambio di risulta-
to. Noi ovviamente ce la metteremo tutta”. Con
l’assenza del presidente Davide Passalacqua,
per impegni lavorativi, è stato il past president
Gianstefano Passalacqua a fare gli onori di casa
al Palaminardi di Ragusa: “So che tutto l’am -
biente è carico ed ha grande voglia di iniziare. Le
difficoltà che si possono incontrare - ha spiega-
to Gianstefano Passalacqua -, non ultime quelle
di trovarci in una zona d’Italia che ci costringe a

fare sacrifici certamente più grandi rispetto alle
altre squadre, devono rappresentare un ulterio-
re stimolo e devono spingerci a fare ancora me-
glio. Un grande in bocca al lupo alle ragazze”.

Avvio della stagione amaro invece per i tifosi
biancoverdi, alle prese con la decisione della Le-
ga Basket Femminile, ufficializzata nei dettagli
solamente il 4 ottobre, di trasmettere attraver-
so una web tv a pagamento tutte le partite di
Regular Season, Playoff e Coppa Italia (ad esclu-
sione delle partite coperte dalla produzione te-
levisiva di Sportitalia). Altissimo il coro di dis-
senso da parte dei sostenitori, abituati fino alla
scorsa stagione a seguire le trasferte della squa-
dra siciliana, e non solo, attraverso il canale
YouTube della Lega, tanto da aver lanciato una
campagna contraddistinta dall’hashtag “ionon -
miabbono” per protesta. Al di là del costo del-
l’abbonamento, che si aggira sulle 50 euro per
l’intera stagione, la novità è stata molto criticata
perché potrebbe ulteriormente diminuire la vi-
sibilità di uno sport che certo negli ultimi anni
non ha goduto a livello nazionale di adeguato
spazio mediatico né di presenze di pubblico nei
palazzetti.

Gianni Recupido e Ninni Gebbia durante la
presentazione di giovedì sera. Nella foto in alto a
destra, la squadra biancoverde al completo.

Calcio. Il quadro degli impegni delle squadre iblee nel weekend dall’Eccellenza alla 1ª categoria

Pozzallo-Frigintini, derby da urlo
Le altre gare. Il Santa Croce anticipa a Mascalucia, il Marina gioca in casa con il Paternò

Ginnastica
Crush style
il trainer Magro
sbarca in Umbria

Un’occasione preziosa per
mettersi in regola. E
soprattutto un modo per
promuovere ulteriormente la
disciplina fitness dell'anno:
Crush style, la forza del
trampolino, che numerosi
proseliti sta facendo, in queste
ultime settimane, in provincia
di Ragusa. Il master trainer
Savio Magro (nella foto),
operativo al centro sportivo
Arte danza & fitness di Vittoria,
terrà un corso di formazione
per istruttori di trampolino
elastico sabato 6 e domenica 7
ottobre a Castiglione del Lago,
in provincia di Perugia. Ancora
una volta, dunque, Savio
Magro avrà l’opportunità di
illustrare operativamente le
caratteristiche del Crush style,
la disciplina fitness che sta
riscuotendo sempre più
successo e sta facendo
impazzire un po’ tutti, a un
pubblico di allievi eterogeneo,
proveniente da tutta Italia, con
l’intenzione di acquisire il
certificato per diventare
istruttori di questa speciale
pratica sportiva.

O. M.

CALCETTO. All’Ecce Homo di Ragusa la prima edizione di un torneo in collaborazione con il Csi

Tre contro tre, la novità nel segno della tradizione
Ha preso il via, nonostante il maltempo,
giovedì sera, la prima edizione del tor-
neo di calcio a 3, formula innovativa da
queste parti, intitolato alla Madonna del
Rosario e che si tiene negli spazi anti-
stanti la parrocchia dell’Ecce Homo, do-
ve sono in fase di svolgimento le relative
celebrazioni, nel cuore del centro stori-
co superiore di Ragusa.

Sono sette le squadre partecipanti
con atleti dai sedici anni in su. Il ricavato
dell’iniziativa sarà devoluto in benefi-
cenza. A collaborare sul piano tecnico-

sportivo il comitato provinciale Csi Ra-
gusa per far sì che la manifestazione
possa svolgersi nella maniera migliore.
Nella fase che ha anticipato le prime
partite di giovedì, le squadre parteci-
panti sono state accolte dal parroco, don
Giovanni Bruno Battaglia, che ha augu-
rato a tutti buon torneo, al cospetto del
venerato simulacro della Madonna del
Rosario tuttora in fase di esposizione, si-
no alla fine della festa, la cui processione
esterna è in programma domenica 14
ottobre. Intanto oggi, alle 16, si terrà un

altro momento dedicato ai più giovani.
Prenderà il via, nel cortile antistante

l’edificio parrocchiale, l’iniziativa de-
nominata «Ragazzi in festa» con mo-
menti ludici di vario genere che non
mancheranno di attirare l’attenzione
di tutti gli appassionati del quartiere.
Già in passato questo appuntamento
ha riscosso un certo successo mentre
c’è una certa curiosità per verificare
quale sarà l’attenzione nei confronti
del torneo di calcetto.

O. M.LE SETTE SQUADRE RICEVUTE DAL PARROCO DON GIOVANNI BRUNO BATTAGLIA

FUORISTRADA

Torna la gara
tra ciechi
sulle abilità
al volante

Da una parte lo sport, dall’altra
la solidarietà. Con un solo
obiettivo. Quello di condividere
esperienze e percezioni diverse.
Mettendo in evidenza la
passione per il fuoristrada e le
quattro ruote motrici. Torna
domenica 14 ottobre il “Blind in
off road 4x4” che quest’anno
celebra la 12esima edizione,
evento promosso in
collaborazione tra la sezione
territoriale di Ragusa
dell’Unione italiana ciechi e degli
ipovedenti e il Club Montiblei off
road. “E’ una occasione
irrinunciabile per i non vedenti
nostri associati provenienti da
ogni parte dell’area iblea, oltre
che da Enna, Siracusa e Catania –
dice il presidente dell’Uici di
Ragusa, Salvatore Albani – che
intendono cimentarsi in prove di
abilità in cui conta sì la
caratteristica tecnica dell’auto
ma soprattutto la capacità di chi
è alla guida. Anche quest’anno, a
fare da cornice all’iniziativa
l’area forestale della pineta di
Randello, sulla provinciale che
da Santa Croce Camerina
conduce a Scoglitti, grazie al
patrocinio e al concreto sostegno
della Banca Agricola Popolare di
Ragusa”. I portatori di handicap
visivo, e qui sta l’eccezionalità
dell’appuntamento,
condurranno i fuoristrada
accompagnati alla guida da un
copilota del Club Montiblei,
normodotato dal punto di vista
visivo. Una esperienza
entusiasmante per chi non può
provare l’emozione della guida e
che, invece, in questa occasione,
sotto la garanzia e la tutela della
massima sicurezza per se stessi e
per gli altri, avrà l’opportunità di
realizzare un piccolo sogno,
diventando il protagonista di
una singolare performance
sportiva. Il raduno è in
programma alle 8,30. Le prove si
terranno a partire dalle 9. I
concorrenti si daranno battaglia
lungo un circuito a forma di otto
della lunghezza di quattro
chilometri e mezzo. A seguire le
premiazioni. Tre le sezioni in
gara: quella dei non vedenti,
degli ipovedenti e dei
normodotati bendati. “Grazie a
questa iniziativa – afferma
ancora il presidente Albani –
vissuta da sempre con il
massimo dell’entusiasmo da
parte di tutti i partecipanti,
siamo riusciti ad attirare
l’attenzione di un numero
sempre maggiore di affezionati”.

O. M.

UNA FASE DI GARA DEL FRIGINTINI E, NEL RIQUADRO, IL TECNICO DEL POZZALLO TASCA

OTTAVIO MODICA

Un fine settimana molto ricco per
quanto concerne il panorama calci-
stico in provincia, in virtù del fatto
che inizia anche il campionato di
Prima categoria, dopo quelli di Ec-
cellenza e di Promozione, giunti già
alla quinta giornata. Oggi pomerig-
gio si giocano alcuni anticipi nei ri-
spettivi campionati. Nel campiona-
to di Eccellenza, il Santa Croce scen-
de in campo, al “Bonaiuto Somma”
di Mascalucia, per affrontare il Ca-
tania San Pio X. Inizio della partita
stabilito per le 14,45. Arbitra, una
vecchia conoscenza, Cristoforo De
Caro di Agrigento, assistito da Fran-
cesco Caruso di Palermo e Salvatore
Cucci di Trapani.

Nel campionato di Promozione,
l’Atletico Scicli gioca in casa del Ca-
ra Mineo sul campo “Pino Bongior-
no” di Caltagirone. Inizio della gara
alle 15,30 agli ordini di Gaetano Bo-
nasera, con la collaborazione di
Francesco Di Venti e Pierluigi Fazzi,
tutta della sezione di Enna. Nel
campionato di Prima categoria si
giocano due anticipi: Per Scicli-Viz-
zini, sul campo neutro “Consales” di

Rosolini, per la nota indisponibilità
dello “Scapellato”. Dirige la gara
Vincenzo Carnemolla di Ragusa. Pro
Ragusa-Noto si gioca al “Biazzo” di
via Archimede, affidata a Salvatore
Azzolina della sezione di Caltanis-
setta. Domani pomeriggio, inizio al-
la 15,30, per il campionato di Eccel-
lenza, il Marina di Ragusa ospita all’
“Aldo Campo” di contrada Selvag-
gio, il temibile Paternò. La direzione
della delicata gara è stata affidata a
Giuseppe Campisi di Siracusa, che

sarà coadiuvato in qualità di segna-
linee da Giuseppe Sirna e Rosario
Blanco, entrambi di Acireale.

Nel campionato di Promozione,
sempre con inizio alle 15,30, il New
Modica va a fare visita al Floridia,
sul campo neutro di Solarino. Il di-
rettore di gara designato è Salvatore
Testai di Catania, che sarà assistito
da Sebastiano Grasso e Orazio Fazio,
entrambi di Acireale. Il New Pozzal-
lo e il Frigintini si affrontano in un
derby molto sentito al Comunale di

Pozzallo. L’arbitro è Sebastiano Ga-
lioto di Siracusa, assistenti Arturo
Artellini di Ragusa e Cristiano Tina
di Siracusa. Infine, la capolista Ra-
gusa di reca sul campo della Riccar-
do Garrone. Arbitra Tommaso Vaz-
zano di Catania, coadiuvato da Ales-
sio Reitano di Acireale e Giulio Sora-
ce di Catania. Nel campionato di Pri-
ma Categoria l’esordio della matri-
cola Chiaramonte in casa con il Por-
topalo. Arbitra Angelo Gulisano di
Acireale. Il Città di Comiso si reca
sul campo della Rinascitanetina,
l’arbitro dell’incontro è Gabriele
Marino di Siracusa. Chiude la gior-
nata agonistica Virtus Ispica-Ferla:
dirige Scicolone di Caltanissetta.

Il past president: «Serve
uno sforzo ulteriore rispetto
agli ultimi campionati di A1»

utente
Text Box
La Sicilia 6 Ottobre 2018




